

Nicolás Maduro révèle des contacts avec l'opposition à la recherche de solutions à la crise



Caracas, 23 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a révélé qu'il procède à des prises de contact avec l'opposition à la recherche d'une solution de la crise que la droite et l'ingérence étrangère ont provoqué dans le pays.

Après avoir reconnu qu'il maintient des réunions secrètes avec les opposants, Nicolás Maduro a mis l'accent, au cours d'une conférence de presse à Caracas, la nécessité d'un dialogue avec un agenda pour la paix.

Le chef d'état vénézuélien a ajouté qu'il a proposé à l'opposition comme premier point la démobilisation des groupes fauteurs de troubles sur la Place Altamira et la non-utilisation d'enfants aux manifestations.

Nicolás Maduro a assuré que le gouvernement maintient ouvertes les voies au dialogue tant avec des secteurs de l'opposition qui s'obstinent à ne pas participer au dialogue avec un agenda commun ainsi qu'avec tous les secteurs sociaux.

Le chef d'état vénézuélien a appelé Mme le Procureur Général, Luisa Ortega à retrouver l'équilibre dans l'exercice de ses fonctions afin de garantir le plein accès à la justice face aux actions des secteurs qui promeuvent la violence dans le pays.

Rappelons que ces deux derniers mois, les déclarations et les actions de Mme le procureur général contre le gouvernement du président Nicolás Maduro ont aggravé la crise que traverse le Venezuela.

Nicolás Maduro a également dénoncé devant les journalistes le renforcement de la campagne médiatique à laquelle se livrent les grands médias sous la tutelle de Washington.

Il a signalé à ce propos que, cependant, le Venezuela continue à remporter des victoires dans l'arène internationale comme cela a été le cas de la défaite des agents pro-impérialistes à la récente Assemblée Générale de l'OEA, l'Organisation des États Américains qui s'est tenue à Cancún, au Mexique et au succès d'hier au sein du Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies à Genève où l'on a reconnu la politique de paix de l'État vénézuélien. .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133607-nicolas-maduro-revele-des-contacts-avec-lopposition-a-la-recherche-de-solutions-a-la-crise>



Radio Habana Cuba